

LE PONT DU GARD

Les Romains ont su maîtriser l'alimentation et l'évacuation de l'eau d'une manière qui ne sera égalée en Occident que 1000 ans plus tard !

Les aqueducs sont construits lorsque les puits ne suffisent plus pour alimenter la ville en eau potable.

L'eau est captée à une source et coule jusqu'à la ville grâce à une pente douce et continue. Le conduit franchit tous les obstacles : il peut être enterré ou passer sur des ponts.

Après avoir parcouru plusieurs kilomètres, l'eau se déverse dans un grand château d'eau (*castellum*) qui alimente ensuite, par différents conduits, les fontaines publiques, les latrines, les thermes et quelques riches demeures.

Une fois utilisée, l'eau est évacuée dans les rivières grâce aux égouts

